



1790€

SUP. IND. 365€

2 NOVIEMBRE

MANACOR - PALMA - CAPADOCIA - Presentación en los puntos de salida a la hora acordada. Traslado en autocar al aeropuerto de Palma. Trámites de facturación y a las 07:00 hrs. salida en vuelo directo con destino Nevşehir (Capadocia). Llegada a las 12:45 hrs. y traslado al hotel. **Cena** y alojamiento en el hotel.



3 NOVIEMBRE

CAPADOCIA - *Opcionalmente se podrá realizar un espectacular paseo en globo aerostático al amanecer. (El día está descrito a título informativo que puede ser modificado o anulado según las condiciones meteorológicas).*

Desayuno. Hoy visitaremos la región de Capadocia donde nació San Jorge; única en el mundo que combina los caprichos de la naturaleza con lugares de gran interés cultural. Comenzaremos nuestro recorrido con el paseo por el fascinante Valle de Devrent, conocido como el valle de las "chimeneas de hadas", donde la piedra erosionada por el viento y por la acción del agua sobre terreno volcánico ha dado lugar a un paisaje espectacular formado por picos, conos y obeliscos. A continuación, visitaremos la ciudad subterránea de Ozkonak u otra similar, construidas por las comunidades cristianas para protegerse de los ataques árabes. Haremos una parada en un taller de alfombras y kilims. Proseguimos para visitar el museo al aire libre de Göreme que conserva un impresionante conjunto de iglesias, capillas y monasterios excavados en la roca con frescos del siglo XI que fueron declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Por la tarde, visitaremos los espectaculares parejes volcánicos de Avcilar (de los cazadores) y Güvercinklik (de los palomares) y admirarán una maravillosa vista panorámica del castillo de Uçhisar, situado en lo alto de un promontorio de roca volcánica perforado por túneles y ventanas. Haremos una parada en un taller artesano de decoración y joyas. Regreso al hotel. **Cena** y alojamiento.

Por la noche opcionalmente podrán asistir a un espectáculo de danzas folclóricas turcas. Véase más abajo excursiones opcionales.

Almuerzo incluido en restaurante local durante las visitas.



4 NOVIEMBRE

CAPADOCIA-PAMUKKALE - Desayuno. Por la mañana salida hacia Pamukkale. En la ruta vamos a visitar el Caravanserai Seleúcida "Sultanhani" u otro similar, ubicada en la legendaria Ruta de la Seda, y que servía como lugar de parada para las caravanas de comercio, peregrinaje o militares. Continuación hacia Pamukkale o "castillo de algodón", pequeña localidad famosa por sus piscinas de travertino de color blanco petrificadas y formadas por la cal que contiene el agua de los manantiales termales que emanan en la zona. Llegada a Pamukkale. **Cena** y alojamiento en el hotel.

Almuerzo incluido en restaurante local durante las visitas.



5 NOVIEMBRE

PAMUKKALE-ESMIRNA/KUSADASI - Desayuno. Salida del hotel para la visita a Hierápolis, antigua ciudad balneario fundada alrededor del año 190 a.C. por el rey de Pérgamo prosperando en gran medida durante la época romana, que fue levantada en la parte superior de las piscinas con un bello teatro y gran necrópolis. Salida hacia Éfeso, la ciudad clásica mejor conservada de Turquía construida en el año 1.000 A.C (los restos que vemos hoy son del siglo IV A.C) donde destacaremos: la Biblioteca de Celso, el templo de Adriano y su gran teatro. Al final haremos una parada en uno de los lugares donde se hacen desfiles y venden ropas de piel. Llegada al hotel. **Cena** y alojamiento.



Almuerzo incluido en restaurante local durante las visitas.

6 NOVIEMBRE

ESMIRNA/KUSADASI-ESTAMBUL - Desayuno y salida temprano hacia Pérgamo, que fue una importante ciudad greco-romana que nos dejó un gran legado cultural: ¡Aquí se inventó el pergamino! Llegada y visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas esplendidas. Continuación hacia Estambul, llegada al hotel. **Cena** y alojamiento.



Almuerzo incluido en restaurante local durante las visitas.

7 NOVIEMBRE

ESTAMBUL - Desayuno. A la hora indicada, comenzaremos realizando una visita “bizantina”, visitando la Mezquita de Solimán, considerada la más bella de las mezquitas imperiales de Estambul, que fue construida entre los años 1550 y 1557 por Sinán, el famoso arquitecto de la Edad de Oro otomana. Después nos dirigiremos a las antiguas murallas de Constantinopla en la actual Puerta de Mevlana, construidas por el emperador Teodosio II en el año 413. Estos sólidos muros con una altura de varios pisos y con un espesor de entre tres y seis metros, protegían la ciudad de los constantes ataques de los hunos, búlgaros, rusos, árabes, godos y turcos. Los muros solo fueron franqueados en dos ocasiones, por los cruzados en 1204 y por Mehmet “El conquistador” en 1453. **Almuerzo en restaurante local.** Continuación con la visita de la Ciudad Antigua. Llegada a la Plaza del Hipódromo y visita de este y de La Mezquita Azul. Posterior, continuaremos la visita de la Santa Sofía (visita exterior ya que actualmente está en obras), culminación del arte bizantino. Regreso al hotel. Alojamiento en el hotel.



Posibilidad de realizar la excursión opcional al Palacio de Topkapi. Véase más abajo posibles excusiones opcionales.

8 NOVIEMBRE

ESTAMBUL - Desayuno. A la hora indicada, salida para realizar una visita por la orilla del Cuerno de Oro hasta la Mezquita de Eyup que resalta del entorno por sus esbeltos minaretes. Continuaremos hacia la cima de la colina para contemplar una espléndida panorámica del Cuerno de Oro y Estambul desde el nostálgico Café de Pierre Loti donde residió el escritor francés enamorado de la ciudad. Posterior, veremos los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y están considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla. **Almuerzo en restaurante local.** Seguidamente pasaremos por la orilla del Cuerno de Oro y visitaremos la iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. Después traslado y tiempo libre en el Gran Bazar que desde el S. SV se fue ampliando hasta contar con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: joyería, ropa, entre otras cosas. Finalizando el tour, regreso al hotel. Alojamiento en el hotel.



Posibilidad de realizar la excursión opcional paseo por el Bósforo. Véase más abajo posibles excusiones opcionales.

ESTAMBUL-PALMA-MANACOR - Desayuno. Mañana libre. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Trámites de facturación y salida en vuelo directo destino Palma. Llegada a Palma. Traslado a Manacor. **FIN DEL VIAJE.**



PRECIO POR PERSONA: 1790€ Suplemento individual: 365€

EL PRECIO INCLUYE:

- Autocar Manacor-aeropuerto-Manacor.
- Vuelos directos Palma-Nevsehir (Capadocia) y Estambul-Palma. Incluye maleta de 20 kgs + equipaje de mano.
- Traslados y circuito en autobús con aire acondicionado.
- 2 noches en el Hotel Ramada Capadocia en régimen de Pensión completa.
- 1 noche en el Hotel Adempira Pamukkale en régimen de Pensión completa.
- 1 noche en el Hotel Elite World Kusadasi en régimen de Pensión completa.
- 3 noches en el Hotel AHC Old City Estambul en régimen de Alojamiento y desayuno.
- Cena en el Hotel AHC Old City Estambul, día 6 de noviembre.
- Visitas y entradas a museos y monumentos indicadas en el programa.
- 4 almuerzos en restaurante durante el circuito.
- 2 almuerzos en restaurante durante las excusiones en Estambul.
- Guía local de habla hispana durante las visitas.
- Propinas en los hoteles y restaurantes.
- Impuesto de alojamiento en los hoteles.
- Seguro de viaje con cobertura de gastos de cancelación.
- Propinas para guías y chóferes.
- Acompañante de Viatges Llevant.
- Regalo de viaje.

NO INCLUYE:

- Todo aquello no indicado en el apartado “El precio incluye”.

PLAZAS LIMITADAS

EXCURSIONES OPCIONALES EN ESTAMBUL

***PASEO POR EL BÓSFORO.**

Salida para realizar una de las actividades más famosas de Estambul, un paseo en barco por el Bósforo, canal que separa Europa y Asia. Durante este trayecto se aprecian los palacios de los Sultanes, antiguas y típicas casas de Madera y disfrutar de la historia de una manera diferente. La visita finaliza en Bazar de las Especias.

Precio por persona: 68€

***PALACIO DE TOPKAPI.**

Visitaremos el museo de Santa Irene, fue la primera catedral de Constantinoplis y se encuentra en el primer patio del Palacio de Topkapi. Fue construida por Constantino V en el siglo VIII, y fue utilizado como arsenal durante el período del Imperio Otomano. A continuación, visitaremos el Palacio de Topkapi (incluyendo la sección de Haren), que fue residencia de los sultanes otomanos durante cuatro siglos. Veremos los pabellones, cocinas, cámaras de audiencia, el tesoro y quioscos edificados alrededor de una serie de patios.

Precio por persona: 68€

Información y reservas:

• Manacor: 971 84 73 73

• Porreres: 971 16 85 85

🌐 www.viatgesllevant.com